
 

ATA de assembleia nº 018 da reunião extraordinária do dia 28 do mês de junho do ano 1 

de 2023, às 14 horas e 30 minutos, esteve em Assembleia Geral na sala de reuniões 2 

da Fundação de Esporte Londrina e -Londrina – PR. Estavam presentes, Vitor 3 

Martinez, representante titular do Conselho Regional de Educação Física; Morgana 4 

Claudia da Silva, representante titular das Instituições de Ensino Superior com Curso 5 

de Educação Física; Joel Gaspar, representante dos Conselhos Regionais de Esporte 6 

e Lazer (zona sul); Ideraldo Rosa Nascimento, representante titular do Instituto de 7 

Pesquisa e Planejamento Urbano de Londrina. Nelma dos Santos Assunção Galli 8 

titular representando a secretaria de assistência social. Os conselheiros ausentes com 9 

justificativa foram: Alexandre Segantin, representante titular da Secretaria Municipal 10 

de Educação de Londrina; Marcelo Hidemi Uemura, representante suplente da 11 

Companhia Municipal de Trânsito e Urbanização; Gláucia Cristina Bonora, 12 

representante titular das Instituições Educacionais de Ensino Fundamental (anos finais) 13 

e Ensino Médio das Escolas Públicas ou Privadas do Município de  Londrina; Carina 14 

Aparecida de Souza, representante da Secretaria Municipal de Políticas para as 15 

Mulheres; Edmundo Silva Novaes, suplente do representante do Esporte Adaptado ou 16 

Paradesporto de Londrina. O conselheiro ausente com justificativa foi Geder Harami 17 

Harami, representante titular da Autarquia Municipal de Saúde e presidente do 18 

Conselho Municipal de Esporte e Lazer de Londrina. Os conselheiros ausentes sem 19 

justificativa foi Sandro Henrique Moreira dos Santos representante suplente da 20 

Fundação de Esportes de Londrina. As instituições não representadas, com cadeiras 21 

em vacância são: Secretaria Municipal de Defesa Social; Secretaria Municipal de 22 

Cultura; Clubes recreativos e/ou ligas municipais, Atletas maiores de 18 anos, que 23 

representam Londrina em Jogos Oficiais; Associações Esportivas. Apresentação e 24 

aprovação da pauta: informes, planejamento e atualizações das ações pós audiência, 25 

regimento interno, documentos necessários para as eleições e cadastro das instituições. 26 

Iniciou a cessão a conselheira Morgana indagou sobre a necessidade de se apontar 27 

a competência do conselho no cadastro das instituições, por ser consultivo e não 28 

deliberativo. Foi solicitado que os conselheiros analisassem a lei de criação do CEMLL 29 

para futuros apontamentos. Ficou encaminhado a necessidade de convidar uma pessoa 30 

para esclarecer sobre a diferença entre conselho, fundação e secretaria. Os 31 

conselheiros ainda tem muitas dúvidas sobre as competências do CEMLL e suas 32 

respectivas atribuições. Encaminha-se também um seminário/fórum antes da próxima 33 

composição dos conselheiros, eleição 2023. O conselheiro Alexandre pergunta qual o 34 

real teto de mandato da atual composição do CMELL e se é possível fazer uma eleição 35 



 

sem ter havido uma conferência. Foi encaminhado a mesa a necessidade de se 36 

conversar com o setor jurídico para entender e responder esses questionamentos. Sem 37 

mais eu Carina Aparecida de Souza, lavro a presente ata. 38 


